

Le Socialiste

42e année - Rs 5.00 - No 10871 - MARDI 23 JUILLET 2024 «Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire» - Jaurès

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Joe Biden retire sa candidature à la réélection et soutient Kamala Harris pour l'élection présidentielle américaine de novembre



Page 4



Présidentielle Américaine 2024

De retour en campagne, Donald Trump promet «un raz-de-marée républicain monumental»

Page 4

Page 5

FOOTBALL



Adrien Rabiot, la liberté de changer

Page 8



Manchester United demande 40 m£ pour vendre Scott Mc Tominay aux Spurs et abandonner l'intérêt de Matthijs De Ligt

Page 7



Elections à l'Assemblée nationale française

«Fraude», «brutalité démocratique»... Pourquoi le vote du 1er tour a été annulé ?

[Page 3]



Pyongyang a repris ses envois de ballons remplis d'ordures vers la Corée du Sud

[Page 4]



Etats-Unis

Le Premier ministre israélien rencontrera Joe Biden aujourd'hui à Washington, selon son bureau

A la télé aujourd'hui



06:01 TOUR DE BABEL
06:29 TOUR DE BABEL
07:26 SEAL TEAM
08:16 LE TEMPS D'AIMER
08:41 AMOUR SECRET
09:07 L'ENVERS DU PARADIS
09:31 THE NIGHT IS YOUNG
11:30 THE GARDENER'S DAUGHTER
12:00 LE JOURNAL DE LA MI-JOURNÉE
12:24 ENTRE JUSTICE

ET VENGEANCE
13:13 FIERCE ANGEL
13:51 PASSION AND POWER
15:00 SAMACHAR
17:31 THE GARDENER'S DAUGHTER
17:32 OLYMPIC GAMES PARIS 2024
18:00 SAMACHAR
18:31 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:59 SWARAN GHAR
19:31 LE JOURNAL TELEVISE
20:35 DOOM
22:23 ENTRE JUSTICE ET
VENGEANCE
23:11 THE GARDENER'S DAUGHTER
23:35 LE JOURNAL TELEVISE



06:00 FEMININ PLURIEL
06:19 SMALL ISLAND DEVELOPING
STATES
07:07 BUSINESS CONNECT
07:28 KONN OU DRWA
08:07 TOUS EGAUX :
08:26 ENTREPRENEURAT AU FEMININ
08:44 ITINERER MORIS
09:33 RADIO VISION
10:25 RODRIG PROG : SAVER LOKAL :
11:07 RODRIG MO PEI
12:00 FEMININ PLURIEL :
15:05 RODRIG PROG : ZENN AKTIF
16:44 AKTIV
16:58 KONKOUR SANTE PATRIOTIK

17:58 L'EMPIRE DU MENSONGE
18:28 AMOUR SECRET
18:58 ZOURNAL KREOL
19:18 RODRIG PROG : PLAT DU CHEF:
POULET MOUTARD
19:38 SON LADAN MEM :
BLACK POWER
19:58 SUR LA PISTE DU PARAKEET
21:01 KONKOUR SANTE PATRIOTIK
21:53 PAROLES AGRICOLES :
ENGAGEMENT
DANS L'AGRICULTURE
22:20 MOTS & ECRITS :
ANGKUSH POONYE
22:42 PROFIL
22:55 LA JOURNÉE SOUS LE REGARD
DU SEIGNEUR
23:01 ZOURNAL KREOL
23:21 KOZE ZOM
23:55 RODRIG PROG : ROD'ART



07:00 GADGET GURU GANESHA
07:12 KISNA (ANIMATED SERIES)
07:24 TENALI RAMA
07:36 LAMBU G TINGU G
07:48 SELFIE WITH BAJRANGI
08:00 VED KI SHIKSHAYEN
08:30 DARSHAN -
BAGLA MUKHI DEVI MAHIMA
09:41 CHARCHA
10:07 KUNDALI BHAGYA
11:30 RADHA KRISHNA -
PUNAR MILAN

12:00 EK BAAR MOOSKURA DO
14:58 SAYINGS RADHA KRISHNA
15:00 SAMACHAR
15:30 BADKI MALKAIN
16:00 JIJAJI CHHAT PAR HAIN
16:44 JIJAJI CHHAT PAR HAIN
17:31 RADHA KRISHNA -
PUNAR MILAN
17:53 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:00 SAMACHAR
18:30 TARK VITARK
19:02 BHOJPURI DHAMAKA
19:32 THEATRE
20:03 CHIKITSA AUR SWASTHYA
20:32 DOSTI
23:08 JIJAJI CHHAT PAR HAIN
23:30 YEH TERI GALIYAN
23:51 YEH TERI GALIYAN



06:03 KABHI KABHIE ITTEFAQ SEY
07:03 SHART - THE CHALLENGE
09:31 SAYINGS RADHA KRISHNA
09:33 KUNDALI BHAGYA
10:03 UDAARIYAN
10:33 KUCH RANG PYAR KE AISE BHI
11:02 SAYINGS RADHA KRISHNA
11:03 SASURAL SIMAR KA 2
11:33 RADHA KRISHNA - PUNAR MILAN
14:25 RADHA MOHAN
15:00 BADE ACHE LAGTE HAI 2
15:30 SHART - THE CHALLENGE
12:03 ANUPAMAA

13:04 KISMAT KI LAKIRON SE
13:33 KABHI KABHIE ITTEFAQ SEY
14:03 SHAURYA AUR ANOKHI
KI KAHANI
18:02 SAMACHAR
18:32 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:33 KUNDALI BHAGYA
19:02 UDAARIYAN
19:32 KUCH RANG PYAR KE AISE BHI
20:01 SAYINGS RADHA KRISHNA
20:02 SASURAL SIMAR KA 2
21:02 ANUPAMAA
22:01 SAYINGS RADHA KRISHNA
22:04 KISMAT KI LAKIRON SE
23:03 SHAURYA AUR ANOKHI
KI KAHANI



06:26 HEALTHY LIVING
06:41 JAPAN VIDEO TOPICS
06:46 SHIFT
06:59 MADE IN GERMANY
07:30 ANNA AND FRIENDS
07:44 MONDO YAN
07:56 DARWIN AND NEWTS
08:30 ROBIN HOOD
08:42 THE JUNGLE BOOK
09:05 PATAMUSE / CLAY TIME
09:14 WONDER GROVE
09:30 PAROLES DE CHAMPION
11:34 HEALTHY LIVING

12:49 EUROPE REVEALED
13:31 BUSINESS AFRICA
14:00 JURASSIC PLANET
15:02 HI OPIE!
15:27 TUTI TUTI! CORY BOLIDES
15:42 ZOONICORN
15:57 INSPECTEUR GADGET
16:19 ADVENTURES IN DUCKPORT
18:08 MOTORWEEK
18:35 CHOICES: DARE TO DREAM
18:45 HER: WOMEN IN ASIA
19:29 VOUS ET NOUS
20:02 LE TEMPS D'AIMER
20:30 NEWS
21:20 OLYMPIC GAMES PARIS 2024 :
DESTINATION PARIS
21:21 ALIEN 3
23:57 DEAD SEA GUARDIANS

Le Socialiste

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Directeur-Rédacteur en chef: Vedi Ballah

Administration: 2ème étage, Cubic Court,
30A, rue Mère Barthélémy, Port-Louis
Tel: 214 1584 -- Tel/Fax: 208 8003

E-mail: lapresselibreesocialiste@yahoo.fr
Website: Lesocialiste.info

Facebook: Lesocialiste.info

Les JO de Paris battent le record de vente de billets



À une semaine du début des JO de Paris 2024, la capitale française se prépare à recevoir un afflux de visiteurs du monde entier. Outre les 10 500 athlètes, les 20 000 journalistes accrédités et les 45 000 bénévoles, des millions de spectateurs viendront à Paris dans les semaines à venir pour assister aux épreuves de la compétition. Le 11 juillet, le président du Comité d'organisation des JO de Paris a annoncé à l'AFP que 8,6 millions de billets avaient déjà trouvé preneur.

L'olympiade parisienne a ainsi battu le record du nombre de billets vendus pour des Jeux, détenu jusqu'alors par les JO d'Atlanta (1996), qui en avait vendu 8,3 millions selon le Comité international olympique. Il reste maintenant à voir si Paris 2024 parviendra à réaliser ce que ni Rio, Londres, Pékin ou Atlanta n'avaient réussi à faire : écouter tous les billets mis en vente pour l'événement. Avec 97 % des billets disponibles vendus, Londres 2012 a été l'édition la plus proche de se dérouler à guichet fermé au cours des quatre dernières décennies, juste devant Pékin 2008 (96 %), tandis qu'Athènes 2004 a eu le plus grand mal à remplir ses stades et ses salles, avec seulement 71 % des billets vendus. À l'heure actuelle, 86 % des billets mis en vente pour les JO de Paris (hors Jeux paralympiques) ont trouvé preneur, mais les organisateurs restent confiants de pouvoir écouter la totalité des billets, soit 10 millions, d'ici la fin de l'événement.

Quels billets coûtent le plus cher aux JO de Paris ?

Les Jeux olympiques de Paris 2024 vont débuter dans deux semaines. Si les épreuves de marathon natation et de triathlon, à l'origine prévues dans la Seine, pourraient être déplacées vers d'autres sites en raison de la pollution du fleuve, la compétition va malgré tout se dérouler avec la capitale française en toile de fond. Qu'il s'agisse des épreuves équestres organisées dans les jardins du Château de Versailles, du stade de beach-volley installé aux pieds de la Tour Eiffel ou des sports urbains récemment ajoutés (basket-ball 3x3, BMX, breaking et skateboard) accueillis dans un site temporaire sur la place de la Concorde, les spectateurs sportifs pourront admirer la beauté de la ville lumière. À condition d'avoir eu la chance d'obtenir des billets ou de pouvoir se les offrir.

La disponibilité de billets abordables a en effet fait l'objet de nombreuses discussions. Bien que des billets à 24 euros aient été disponibles pour chaque sport, ils étaient souvent

limités aux premiers stades de la compétition et les fans ont dû déboursé beaucoup plus à l'approche de la cérémonie de remise des médailles pour la plupart des événements.

Les billets les plus chers pour les finales d'athlétisme, de natation et de basket-ball coûtent ainsi jusqu'à 980 euros, soit plus de 40 fois le prix des billets les moins chers disponibles pour chaque sport. À l'autre bout de l'échelle, certains événements ne coûtent que 24 euros, ce qui s'applique principalement aux événements en plein air que l'on peut également regarder gratuitement sur la voie publique, le long de la Seine ou, pour les spectateurs se trouvant à Tahiti, au célèbre spot de surf de Teahupo'o.

Si les prix mirobolants de certains événements ont suscité des critiques, il est important de noter que ces billets onéreux rendent possible le prix de départ très bas des billets. Selon le comité d'organisation, un million de billets ont été vendus à 24 euros, tandis que près de la moitié des 10 millions de billets disponibles ont été vendus à 50 euros ou moins.

JO 2024

Il n'y a « aucune menace caractérisée sur la sécurité », assure Gérald Darmanin

Le ministre de l'Intérieur Gérald Darmanin a assuré qu'il n'y avait à ce jour « aucune menace caractérisée sur la sécurité » des Jeux de Paris 2024, promettant un « moment absolument exceptionnel ».

Une parole qui se veut rassurante. Dans une interview donnée au Journal du dimanche, le ministre de l'Intérieur Gérald Darmanin a assuré qu'il n'existe « aucune menace caractérisée sur la sécurité » de la cérémonie d'ouverture ainsi que sur les Jeux olympiques de Paris 2024.

« Ces jours-ci, j'ai fait une nouvelle reconnaissance en bateau sur la Seine avec les services de police. Je vous confirme que la cérémonie se déroulera dans le format annoncé par le président de la République », a certifié Gérald Darmanin. « Il n'y a donc – à ce jour – aucune menace caractérisée identifiée sur les Jeux. Ni nos services de renseignement ni les services étrangers avec lesquels nous nous coordonnons n'ont détecté de menace exogène », a-t-il développé, tout estimant qu'il fallait rester « très humble et concentré ».

En outre, le ministre démissionnaire est revenu sur le grand nombre de profils écartés de l'événement pour des raisons de sécurité. « 960 000 enquêtes administratives » ont été menées, « 4 340 personnes ont été



écartées », a indiqué Gérald Darmanin, citant par exemple « un stade qui avait été condamné il y a plusieurs années pour viol » qui n'a pas été autorisé à travailler pour l'événement.

« Moment absolument exceptionnel »

Le ministre de l'Intérieur a également promis un « moment absolument exceptionnel » le 26 juillet. « Jamais dans l'histoire, un pays n'a organisé une telle cérémonie d'ouverture, de tels Jeux olympiques ! », a-t-il encore vanté.

Bien que le gouvernement tente de rassurer, à moins d'une semaine de l'ouverture des Jeux, les faits de vio-

lences persistent au sein de la capitale. Ce lundi, un soldat de l'opération sentinelle a été blessé au couteau à la gare de l'Est. Ce samedi l'enquête visant à déterminer les circonstances de cette attaque à l'arme blanche a été confiée à un juge d'instruction. Le suspect, un homme de 40 ans atteint de problèmes psychiatriques, avait déjà été jugé pour un meurtre commis en 2018. Pour l'heure, il est toujours hospitalisé en psychiatrie.

Jeudi soir, un homme a attaqué au couteau un policier à proximité des Champs-Élysées. Il a été abattu. On a ensuite appris qu'il était soupçonné d'avoir tué un adolescent à Courbevoie (Hauts-de-Seine) une heure auparavant.

Panne informatique mondiale

Retour progressif à la normale, CrowdStrike fournit des précisions sur le bug

La panne informatique géante a semé la pagaille vendredi dans les aéroports, sur les marchés financiers et même mis des travailleurs au chômage technique.

Quelques «problèmes résiduels» demeuraient, samedi.

La situation, notamment dans les aéroports, reprend son cours normal samedi après une panne informatique géante qui a semé la pagaille dans les transports, les médias, sur les marchés financiers et mis des travailleurs du monde entier au chômage technique. En France, les aéroports de Roissy et Orly, les deux principaux points d'entrée pour les délégations étrangères des Jeux olympiques de Paris qui débutent vendredi, sont particulièrement scrutés. «La situation est revenue à la normale dans tous les aéroports de France», a posté le ministre délégué aux Transports Patrice Vergriete samedi sur les réseaux sociaux.

La panne a touché 8,5 millions d'ordinateurs sous Windows, a déclaré Microsoft samedi dans un billet de blog. «Nous estimons actuellement que la mise à jour de CrowdStrike a affecté 8,5 millions d'appareils Windows, soit moins d'1% de toutes les machines Windows», a indiqué le géant du cloud (informatique à distance).

Plus globalement, la situation s'éclaircit dans le ciel mondial. De nombreux aéroports asiatiques ont fait état à partir de vendredi soir heure locale d'une activité «normale» ou «quasi-normale», notamment en Corée du Sud, à Singapour, en Nouvelle-Zélande, à Hong Kong ou aux Philippines. Quelques «problèmes résiduels» causant du retard persistent cependant à Sydney et «cinq vols» opérés par la compagnie low-cost Jetstar au Japon sont perturbés samedi. L'aéroport international de Berlin, le plus touché en Allemagne, fonctionne à nouveau presque normalement. Certains voyageurs ne peuvent toutefois pas encore utiliser les



machines d'auto-enregistrement, en raison des «séquelles des perturbations chez les compagnies aériennes», et doivent se rabattre sur les guichets, a précisé à l'AFP un porte-parole de l'aéroport. Dans la nuit de vendredi à samedi, des autorisations exceptionnelles ont été accordées pour 19 vols, afin de permettre encore des départs.

Aux États-Unis, les services d'urgence dans au moins trois États ont été touchés et 2400 vols ont été annulés vendredi. «Selon nos informations, les vols ont repris à travers le pays mais certaines congestions persistent», a souligné un responsable gouvernemental auprès de la presse. Quelque 1280 liaisons restaient annulées samedi aux États-Unis, où la journée ne fait que commencer, selon les derniers décomptes.

Panne «énorme»

En cause : une mise à jour défectueuse, sur les systèmes d'exploitation Windows de Microsoft, d'une solution informatique du groupe américain de cybersécurité CrowdStrike, qui écarte une cyberattaque ou un problème de sécurité informatique.

«L'ampleur de cette panne est sans précédent et entrera sans aucun doute dans l'Histoire», a souligné Junade Ali, expert en cybersécurité contacté par l'AFP. «C'est une des rares fois où on trouve un logiciel de sécurité à l'origine d'une panne aussi énorme», a commenté Kayssar Daher, autre expert en cybersécurité interrogé par l'AFP. L'ampleur du phénomène s'explique, selon lui, par le fait que «Windows est extrêmement répandu, et CrowdStrike aussi». CrowdStrike s'appuie beaucoup sur l'intelligence artificielle (IA) et l'apprentissage automatique (machine learning) et propose notamment une plateforme de protection numérique nommée Falcon.

«Je tiens à m'excuser personnellement auprès de toutes les organisations, de tous les groupes et de toutes les personnes qui ont été touchés», a déclaré George Kurtz, le PDG de CrowdStrike, sur la chaîne américaine CNBC vendredi. Dans un billet de blog samedi, CrowdStrike explique avoir publié dans la nuit de jeudi à vendredi une mise à jour pour Windows qui a entraîné

«un crash du système et un écran bleu». Cette mise à jour a été corrigée après 78 minutes, indique l'entreprise, qui publie des conseils de remédiation sur son blog, que Microsoft recommande à ses clients de «suivre». «Nous comprenons comment ce problème s'est produit et nous effectuons une analyse approfondie des causes», écrit aussi CrowdStrike. «Nous mettrons à jour nos conclusions (...) au fur et à mesure que l'enquête progresse.»

Après avoir perturbé un temps les opérations informatiques des Jeux olympiques de Paris 2024, dont le système d'accréditation mais pas la billetterie, les activités «ont repris normalement» vendredi après-midi, selon les organisateurs. «Le système informatique de Paris 2024 a priori ne s'est pas effondré, donc s'il y a quelques dysfonctionnements ici ou là, c'est un moindre mal», a estimé un cadre du mouvement sportif français auprès de l'AFP.

«Arrêt cardiaque»

Selon le patron de Tesla, Elon Musk, la panne a «provoqué un arrêt cardiaque dans la chaîne d'approvisionnement de l'industrie automobile». Des chaînes de télévisions en France ou en Australie et plusieurs hôpitaux aux Pays-Bas ont également été touchés, entraînant la fermeture d'un service d'urgences et le report d'opérations.

Les Bourses mondiales ont reculé vendredi, inquiètes de cette panne qui a empêché les indices de Londres et Milan d'afficher leur taux de variation pendant une bonne partie de la journée. À New York, CrowdStrike a terminé en baisse de 11,10% et Microsoft de 0,74%. Autre conséquence de cette panne, des hackers tentent de profiter du chaos en envoyant des messages frauduleux pour s'accaparer de données personnelles, selon les services allemands, britanniques ou australiens chargés de la sécurité électronique.



Elections à l'Assemblée nationale française «Fraude», «brutalité démocratique»... Pourquoi le vote du 1er tour a été annulé ?

Imbraglio à l'Assemblée nationale lors du vote des vice-présidents : des enveloppes en trop et les mauvais noms ont été imprimés

La session pour élire les vice-présidents de l'Assemblée nationale a été marquée par une série de péripéties qui ont conduit à l'annulation du vote. Initialement prévu pour cet après-midi, le scrutin a été perturbé par des erreurs dans le dépouillement des bulletins.

Des enveloppes en trop...

Tout a commencé par la découverte de dix enveloppes supplémentaires dans les urnes, un incident suffisamment grave pour

entraîner l'annulation du vote. La présidente de l'Assemblée nationale, Yaël Braun-Pivet, a expliqué que, après le dépouillement initial, les scrutateurs ont constaté cette anomalie. Les résultats, de surcroît, montrent des écarts trop serrés pour être considérés comme fiables. Il a donc été décidé de recommencer le scrutin.

La situation a suscité de vives réactions sur les réseaux sociaux à l'image de celle du député Ensemble Jean-René Cazeneuve. Il a exprimé ses doutes sur une éventuelle tentative de déstabilisation, soulignant que de tels écarts ne sont pas acceptables, surtout avec un nombre aussi élevé de scrutateurs.

La justice du Bangladesh revoit à la baisse les quotas d'emploi à l'origine des violences, les étudiants annoncent poursuivre leurs manifestations

Les manifestations sont quasi quotidiennes dans le pays depuis début juillet et ont abouti à des affrontements avec la police, qui ont fait 151 morts.

Sans l'abolir, la justice du Bangladesh a revu à la baisse, dimanche 21 juillet, un système de quotas pour les candidats aux postes de la fonction publique, après que leur réintroduction en juin a déclenché des affrontements à l'échelle nationale, faisant 151 morts.

«La Cour suprême a déclaré que le verdict de la haute cour était illégal», a fait savoir à l'AFP le procureur général A.M. Amin Uddin, en référence à une décision antérieure

qui avait réintroduit les quotas. Shah Monjurul Hoque, un avocat impliqué dans l'affaire, a déclaré à l'AFP que la Cour avait également demandé aux étudiants protestataires «de retourner en classe», après avoir rendu son verdict.

Les étudiants vont poursuivre les manifestations

Dans sa décision, la Cour réduit fortement le nombre d'emplois réservés, passé de 56% à 7% de l'ensemble des postes. Elle réserve 5% de tous les emplois publics aux enfants des «combattants de la liberté» de la guerre de libération du Bangladesh contre le Pakistan en 1971, contre 30% auparavant.

Le principal groupe d'étudiants qui a lancé les manifestations au Bangladesh n'a pas tardé à réagir, affichant son intention de poursuivre le mouvement pour dénoncer les quotas de recrutement dans la fonction publique malgré l'assouplissement du système annoncé par la Cour suprême.

«Nous n'arrêterons pas nos manifestations tant que le gouvernement n'aura pas pris une décision prenant en compte nos demandes», a déclaré à l'AFP un porte-parole de l'association «Students Against Discrimination», sous couvert d'anonymat.

Joe Biden retire sa candidature à la réélection et soutient Kamala Harris pour l'élection présidentielle américaine de novembre

Le président américain Joe Biden a mis fin à sa campagne de réélection, déclarant que « c'est ce qu'il y a de mieux pour mon parti et pour le pays ».

Cette décision intervient quatre mois avant que les Américains ne se rendent aux urnes, ce qui changera la course à la Maison Blanche.

Elle intervient après des semaines de pressions intenses de la part de ses collègues démocrates à la suite d'une performance chancelante lors du débat contre le républicain Donald Trump à la fin du mois de juin.

Dans une lettre publiée sur son compte de médias sociaux, Joe Biden a déclaré que cela avait été le plus grand honneur de sa vie d'être président.

"Bien que j'aie eu l'intention de me représenter, je pense qu'il est dans l'intérêt de mon parti et du pays que je me retire et que je me concentre uniquement sur l'exercice de mes fonctions de président jusqu'à la fin de mon mandat."

M. Biden a indiqué dans sa déclaration qu'il s'adresserait à la nation sur cette question la semaine prochaine.

Il a remercié sa vice-présidente, Kamala Harris, qu'il a qualifiée de « partenaire extraordinaire », et lui a offert son soutien sur son compte X (anciennement Twitter).

« Ma première décision en tant que candidat du parti en 2020 a été de choisir Kamala Harris comme vice-présidente. Et ce fut la meilleure décision que j'ai jamais prise. Aujourd'hui, je veux offrir mon soutien et mon appui total à Kamala pour qu'elle soit la candidate de notre parti cette année. Démocrates : il est temps de s'unir et de battre Trump - faisons-le ! ».

D'autre part, il a également remercié les Américains

« Permettez-moi d'exprimer mes sincères remerciements au peuple américain pour la foi et la confiance qu'il a placées en moi », a-t-il ajouté dans sa déclaration.

« Je crois aujourd'hui et j'ai toujours cru qu'il n'y a rien que l'Amérique ne puisse faire, lorsque nous le faisons ensemble. Nous devons simplement nous rappeler que nous sommes les États-Unis d'Amérique ».

La semaine dernière, M. Biden est rentré chez lui, dans le Delaware, après qu'on



lui a diagnostiqué le Covid, mais il a déclaré vendredi qu'il comptait « reprendre la campagne la semaine prochaine ».

Il avait précédemment déclaré que seul le « Seigneur tout-puissant » pouvait le contraindre à se retirer, mais il a ensuite

déclaré qu'il envisagerait de se retirer s'il avait un problème de santé.

Il s'agit d'une information en cours de développement. De plus amples informations suivront sous peu.

Présidentielle Américaine 2024

De retour en campagne, Donald Trump promet «un raz-de-marée républicain monumental»

Une semaine après avoir été victime d'une tentative d'assassinat, Donald Trump a tenu un meeting de campagne ce samedi. À plusieurs reprises, le candidat républicain à la Maison Blanche a pris à partie Joe Biden.

« J'ai pris une balle, la semaine dernière, pour la démocratie ». Par ces mots, Donald Trump a débuté son premier meeting de campagne ce samedi 20 juillet. L'ancien président américain a été accueilli par 12.000 spectateurs, à Grand Rapids dans le Michigan, un État clé.

A cette occasion, il était accompagné par J.D Vance, son colistier. Cet ancien militaire de 39 ans se qualifie de « porte-parole pour l'Amérique déclassée ».

Le républicain a, durant son discours, tenté de fédérer autour de sa candidature, dans un État qu'il avait emporté en 2016 et laissé contre son gré à son adversaire, Joe Biden, en 2020.

Il a multiplié les promesses liées à la baisse des impôts, à la lutte contre l'inflation et les taxes sur les importations pour pro-



téger le « made in America ».

L'ex-locataire de la Maison Blanche a aussi promis «un raz-de-marée monumental» en faveur des républicains lors du scrutin de novembre, lui qui a été officiellement choisi par son camp lors de la Convention républicaine cette semaine.

Une vengeance contre joe biden ?

Au cours du meeting, Donald Trump est revenu aux fondamentaux de sa politique : la rhétorique de division. L'unité évoquée il y a une semaine, après avoir été victime d'une tentative d'assassinat en Pennsylvanie, a radicalement été évincée de son discours.

Ainsi, il en a profité pour s'en prendre aux démocrates « qui ne savent pas qui est

leur candidat », faisant référence à l'incertitude qui règne autour de Joe Biden.

À plusieurs reprises, il a qualifié l'actuel président des États-Unis de «stupide», de «vieillard faible», et sa vice-présidente Kamala Harris de «cinglée». Joe Biden disposerait d'un quotient intellectuel de «50», «60», ou «70» selon Donald Trump.

Côté démocrate, un responsable de la campagne de l'octogénaire a réagi aux propos de leur principal opposant et a déploré un discours «colportant les mêmes mensonges et menant la même campagne de vengeance» qu'en 2020.

Joe Biden est d'ailleurs actuellement en confinement après avoir contracté le Covid-19. Il a assuré qu'il reprendrait sa campagne «la semaine prochaine».

Fragilisé par des questions autour de sa forme physique et mentale, il aura pour premier objectif de convaincre, au sein même de son camp, qu'il a les capacités pour être le candidat démocrate à l'élection présidentielle américaine le 5 novembre prochain.

Pyongyang a repris ses envois de ballons remplis d'ordures vers la Corée du Sud

Cette nouvelle série de ballons intervient trois jours après que Séoul a annoncé la reprise de la diffusion de propagande par haut-parleur, contre le régime nord-coréen.

La Corée du Nord a recommencé à envoyer des ballons lestés d'ordures vers le sud, a déclaré l'armée sud-coréenne, dimanche 21 juillet, en réponse apparente à la reprise par Séoul de la diffusion de propagande par haut-parleur. "Veuillez les signaler à l'armée ou à la police et évitez tout contact direct avec ces objets", a demandé l'état-major interarmées sud-coréen dans un communiqué.

Pyongyang a déjà lancé plus de 2 000 ballons chargés d'ordures à travers la frontière intercoréenne depuis mai, qu'il présente comme des représailles à des envois de ballons transportant de la propagande par des militants sud-coréens.

Cette nouvelle série de ballons intervient trois jours après que Séoul a annoncé la reprise de la diffusion de propagande par haut-parleur contre le régime nord-coréen. Le gouvernement sud-coréen a prévenu qu'il élargirait la portée de ces émissions si le Nord persistait à envoyer des ballons porteurs d'ordures, notant que "toute la responsabilité incombe entièrement à l'armée nord-coréenne".



Le bureau de l'Assemblée nationale en majorité à gauche, aucun poste clé pour le RN

Le Nouveau Front populaire sera majoritaire au sein du bureau de l'Assemblée, après avoir raflé dans la nuit de vendredi à samedi 12 postes sur les 22 de la plus haute instance exécutive de l'Assemblée.

Le Rassemblement national apparaît comme le grand perdant de ces scrutins, le parti d'extrême droite ne décrochant aucun poste clé.

Deux vice-présidences sur six, une questure sur trois, et neuf secrétaires sur 12 : le Nouveau Front populaire a obtenu une majorité de postes dans le bureau de l'Assemblée nationale, dans la nuit du vendredi 19 au samedi 20 juillet, après leur échec la veille à décrocher le perchoir. Le Rassemblement national, qui n'a obtenu aucun poste clé malgré son groupe de 126 députés, a dénoncé un déni de démocratie. Le règlement de l'Assemblée préconise en effet une répartition équitable des groupes au sein de cette instance collégiale, qui est le principal organe décisionnaire de l'Assemblée nationale.

Le député PS Arthur Delaporte a au contraire salué "la victoire du barrage républicain" contre le parti d'extrême droite.

"Nous obtenons la majorité des postes (au bureau), c'est la démonstration que le NFP est le pôle le plus large à l'Assemblée nationale", s'est de son côté félicitée Mathilde Panot (LFI), appelant le président de la République à "nommer un Premier ministre issu du NFP".

L'insoumise Clémence Guetté a été élue première vice-présidente. Les autres vice-présidences ont été remportées par Nadège Abomangoli (LFI), l'ancienne vice-présidente Horizons Naïma Moutchou, Xavier Breton et Annie Genevard (tous deux de la Droite républicaine), et le ministre de l'Industrie démissionnaire Roland Lescure (Ensemble pour la République, ex-



Renaissance).

Brigitte Klinkert (Ensemble pour la République, EPR), Michèle Tabarot (Droite républicaine), Christine Pirès-Beaune (PS) ont chacune hérité d'un poste à la questure.

Les convoitées présidences de commission seront, elles, attribuées samedi à partir de 10 h, dont la stratégique commission des Finances, dévolue à un groupe d'opposition.

La droite de Laurent Wauquiez – qui a pourtant noué une entente avec la macronie, qui se dit de la "majorité" – s'est déclarée officiellement comme un groupe d'opposition, et revendique ce poste pour Véronique Louwagie.

Achats de poste

La majorité sortante devra, pour lui apporter ses voix, prendre part au vote, ce qui est contraire aux usages. "Une honte", a dénoncé par avance Manuel Bompard (LFI). Le sortant Éric Coquerel (LFI) sera candidat au nom du Nouveau Front populaire, assure-t-il.

Il y a deux ans, la macronie avait concédé au Rassemblement national deux vice-présidences, dans le souci d'une représentation équitable des groupes, comme le préconise le règlement de l'Assemblée.

Cette fois-ci, rien de tel : le groupe Ensemble pour la République présidé par Gabriel Attal avait décidé lundi de ne mettre aucun bulletin "ni pour le RN, ni pour LFI", et de s'affranchir de cette proportionnalité.

Une consigne qui a opportunément permis à la macronie d'offrir à ses propres troupes et à ses alliés de La Droite républicaine plusieurs postes clés, prix de leur soutien à la candidature de Yaël Braun-Pivet, réélue jeudi au perchoir malgré la défaite du camp présidentiel au second tour des législatives.

Marine Le Pen s'est empressée de dénoncer des "magouilles" et des "achats de poste" qui "foulent aux pieds la démocratie", privant les "11 millions d'électeurs" du RN de représentants dans les instances de

l'Assemblée.

Joignant le geste à la parole, son propre groupe a voté pour des représentants des trois blocs qui se partagent l'Assemblée, a-t-elle assuré.

Un "coup tactique", selon Benjamin Lucas (groupe Écologiste et Social). "Le RN avait perdu. Ce qu'il a cherché à faire avec son pseudo-coup d'éclat", c'est "masquer le fait qu'ils sont perdants d'office, laisser entendre qu'il pourrait y avoir des retours d'ascenseur", a décrypté la députée LFI Sarah Legrain.

Fraude

Dans l'hémicycle, la macronie n'a pas manqué de relever que les vice-présidentes insoumises avaient été élues en partie avec le soutien du RN. "LFI étant élue avec les voix du Rassemblement national, ils pourraient au moins leur serrer la main", a lancé le ministre de l'Intérieur démissionnaire Gérald Darmanin.

"C'est vous qui aviez voté en 2022 pour élire des vice-présidents de l'Assemblée nationale" RN, a vertement répliqué Mathilde Panot, dans une ambiance électrique.

Plus tôt dans la journée, les opérations de vote avaient été marquées par un incident sans équivalent de mémoire d'administrateur : l'apparition de dix enveloppes surnuméraires dans les urnes, qui a contraint à annuler un scrutin.

"Honte à ceux qui ont pratiqué cette fraude", a tonné dans l'hémicycle le député PS Jérôme Guedj, demandant une enquête et la révision des modalités de vote.

Une entrée en piste qui laisse présager des fortes tensions qui traverseront cette 17e législature, et de l'étroitesse du chemin pouvant conduire à une majorité susceptible d'appuyer un gouvernement de coalition, tel que le président de la République l'appelle de ses vœux.

Etats-Unis

Le Premier ministre israélien rencontrera Joe Biden mardi à Washington, selon son bureau

Le Premier ministre israélien, Benjamin Netanyahu va se rendre ce lundi à Washington pour rencontrer le président américain Joe Biden. Un discours devant le Congrès est aussi programmé.

Le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu part lundi à Washington, où il doit rencontrer le président américain et prononcer un discours devant le Congrès, en tentant de resserrer les liens entre Israël et les États-Unis, mis à mal par les hostilités à Gaza. La visite intervient après neuf mois de guerre entre l'armée israélienne et le mouvement islamiste palestinien du Hamas à Gaza, qui ont crispé les relations entre Israël et les États-Unis, son premier allié et soutien indéfectible.

Des discussions axées sur Gaza

Washington s'est agacé ces derniers mois des conséquences de la riposte d'Israël à l'attaque du Hamas le 7 octobre sur son sol, insistant régulièrement sur la protection des civils à Gaza et l'entrée de l'aide humanitaire. Avec le Qatar et l'Egypte, Washington tente également de relancer les négociations pour un cessez-le-feu entre Israël et le Hamas.

"Il est essentiel de s'assurer qu'on a un plan en place, ce sur quoi on travaille chaque jour, avec les partenaires arabes,



avec Israël, (...) pour la gouvernance, la sécurité, l'aide humanitaire, la reconstruction" de Gaza, a expliqué vendredi le chef de la diplomatie américaine Antony Blinken. "Et j'imagine que les discussions avec le Premier ministre (israélien) vont se concentrer autour de ça", a-t-il ajouté lors d'un

forum sur la sécurité à Aspen, aux États-Unis.

Lors de sa visite, d'une durée encore incertaine, Netanyahu rencontrera le président Joe Biden mardi, selon un communiqué dimanche de son bureau.

"L'atmosphère n'a jamais été aussi tendue (...) en particulier entre la Maison Blanche et le Premier ministre israélien", commente Steven Cook, spécialiste du Moyen-Orient au cercle de réflexion américain Council on Foreign Relations.

Haro sur les plats à emporter qui font exploser le compteur des calories recommandées chaque jour

Pizza, frites, burger, kebab, sandwich... Six plats à emporter sur dix ne respectent pas les recommandations nutritionnelles consistant à se contenter d'environ 600 calories au déjeuner ou au dîner. Au Royaume-Uni, une étude vient de souligner la responsabilité de la restauration rapide et de la vente à emporter dans l'actuelle problématique d'obésité.

Une pizza, et puis ce sera tout pour le reste de la journée ! Pour être en phase avec les recommandations nutritionnelles, il faudrait ainsi se contenter de ce plat à emporter pour atteindre cet objectif (sous réserve que cette alimentation relève de l'exceptionnel en raison de la portion importante de gras). Car une étude réalisée au Pays de Galles, en Angleterre et en Ecosse par l'agence d'innovation sociale Nesta, dont le Guardian se fait le relais, lance l'alerte au sujet de ces menus que l'on commande à emporter (ou en livraison). Ils échappent en effet à toute réglementation en matière d'informations nutritionnelles. Et même si le bon sens constitue la clé pour trouver un équilibre alimentaire, il n'est pas toujours aisément de faire la part des choses quand il existe une pléiade d'offres accessibles, tant logistiquement que financièrement. Elles servent un quotidien dans lequel tout va vite et où l'on est sans cesse pressé....

De l'autre côté de la Manche, cette problématique est d'autant plus un sujet car les sandwiches et les wraps font partie de ces "plats" très populaires. Il s'en



vend 1,2 milliard par an. Quand les grandes surfaces concoctent des menus tout prêts, incluant un café et un muffin, l'apport calorique du trio s'approche des 1 500 calories. Pourtant, selon l'Organisation mondiale de la santé, une femme doit ingérer 2 000 calories maximum par jour, contre 2 500 pour un homme, à moduler selon l'activité physique. En clair, ce type de menu laisse peu de place pour d'autres repas au cours de la journée. Et c'est là tout le problème que souligne cette étude, dans un contexte où l'obésité est un problème de santé publique majeur au Royaume-Uni. Plus largement, l'OMS avait alerté en mars dernier en indiquant qu'au moins une personne sur huit dans le monde souffrait d'obésité. En d'autres termes, cela concerne un milliard de personnes, quand on prend 2022 comme année de référence. Cette proportion a quadruplé chez les jeunes

âgés de 5 à 19 ans depuis 1990.

Selon l'analyse de Nesta, d'un point de vue purement calorique, c'est la pizza qui pose le plus question, présentant entre 2 000 et 2 400 calories. Un menu composé d'un hamburger de poulet avec des nuggets, un soda et un accompagnement tourne autour de 1 658 calories. Même le sacro-saint "fish and chips" pose souci, en raison de ses 1 425 calories. En fait, six plats à emporter sur dix contiennent plus de 600 calories, niveau que l'on doit respecter pour un déjeuner ou un dîner. Au pays de Sa Majesté Charles III, l'enjeu est réel avec 11% de la population qui ont recours aux plats à emporter et à la restauration rapide tous les jours. On estime qu'environ 60% des Britanniques se nourrissent par ces biais au moins une fois par semaine.

Lutter contre le gaspillage alimentaire permet de préserver son porte-monnaie... et la planète

Plus de quatre étudiants français sur dix font attention à ne pas gaspiller la nourriture dans le but de réaliser des économies. Cette habitude apparaît également comme une solution pour moins égratigner l'environnement, au même titre que fermer l'eau du robinet quand on se brosse les dents.

Il y a quelques jours, une famille originaire d'Etriché dans le Maine-et-Loire a remporté une médaille d'or au concours Lépine pour son concept d'économie de l'eau froide lorsque l'on prend une douche. Vous savez, cette eau qu'on laisse couler le temps que la température soit suffisamment chaude pour qu'on se mette sous le pommeau. En matière de diminution de gaspillage, cela fait bien longtemps que l'on a conscience de préserver l'eau, tout comme l'électricité. On a ainsi appris à éteindre les interrupteurs quand personne ne se trouve dans une pièce. Et la nourriture dans tout cela ? Pour près de la moitié des étudiants, il s'agit pourtant bel et bien de la ressource qui a le plus grand impact sur l'environnement, avant même l'eau et l'électricité, rapporte la dernière étude de l'appli



TooGoodToGo*. Ainsi, 48% disent utiliser des modules sur leur smartphone pour les aider à moins gaspiller les aliments tandis que 51% dressent une liste de courses et 41% planifient leurs repas. Pour huit étudiants sur dix, les gestes en faveur de l'anti-gaspillage sont une solution pour faire attention à l'environnement.

A l'approche des élections européennes, les étudiants apparaissent ainsi comme une catégorie d'électeurs particulièrement sensibles aux problématiques environnementales. Ils le disent sans détour : neuf sur dix sont inquiets pour la planète. Selon TooGoodToGo, cette éco-anxiété serait plus exacerbée par rapport aux étudiants italiens ou espagnols,

concernés par cette nouvelle angoisse respectivement à hauteur de 76% et 64%. Côté français, près de 70% des étudiants estiment ainsi que l'Europe dispose de la capacité nécessaire pour changer la donne dans la lutte contre le réchauffement climatique.

Au-delà de la conscience écologique des jeunes mise en relief, cette étude rappelle aussi combien les étudiants font face à des difficultés financières les empêchant de se nourrir convenablement parfois. Selon TooGoodToGo, huit sur dix manquent d'argent à la fin du mois pour se composer des menus dignes de ce nom. Selon les calculs de six sur dix d'entre eux, il leur faudrait au moins 50 euros en plus pour s'en sortir.

CHANGE OF NAME

Notice is hereby given that **Mr Kapil Singh DURSUN**, electing his legal domicile in the office of **Me. Sheila RAMANO, Attorney at Law** of Sir William Newton St, Port Louis, has applied to the Honourable Attorney General for leave to change his names **Kapil Singh** into those of **Kapil Sid**, so that in the future he shall bear the names and surname of **Kapil Sid DURSUN**.

Objections, if any, should be filed in the Registry of the office of the Attorney General within a period of **28 days** as from the last date of publication of the said notice in the papers.

Dated this 22nd day of July 2024.

Mr Kapil Singh DURSUN.

Applicant

NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that ,MOTOR CARE CENTRE LTD of 9 Avenue Des Lataniers, Quatre Bornes will apply to the Municipal Council of Vacoas Phoenix for a Building and Land Use Permit to operate as CAR WASH(employing less than 10 persons) at Sayed Hossen Lane ,Pailotte, Vacoas and with installation of the following electric motors/engines:

- 1.Four polishing machines-500Watts each
 2. One Pressure washer-1500Watts
 - 3.One Vacuum cleaner-1500Watts
 - 4.One steam cleaner- 1200Watts
- at Sayed Hossen Lane Paillotte ,Vacoas

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named Council within 15 days as from the date of this publication.

Date: 15/07/24

NOTICE UNDER SECTION 36(2)(C) OF THE COMPANIES ACT 2001

Notice is hereby given that "**L5 Trading**", a Company having its registered office at 3rd Floor, Ebene Esplanade, 24 Cybercity, Ebene, Mauritius, has by a special resolution passed on 04th July 2024 changed its name to "**Granule (Mauritius) Ltd**", as evidenced by a certificate issued by the Registrar of Companies on 11th July 2024.

Crowe SG
Company Secretary
Dated this 22nd July 2024

NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that **I Peter Both Investment Co Ltd** will apply to the Municipal of Vacoas / Phoenix for a Building and Land Use Permit for a proposed of 5 Residential Units - Ground Floor and First Floor at Campement Road, Mesnil, Highlands.

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named Council within 15 days as from the date of this publication.

Date : 23.07.2024

CHANGE OF NAME

Notice is hereby given that **Mr Nashvin Kumar SALABEE**, electing his legal domicile in the office of **Me. Khalil HOSSEN Attorney at Law** of No.7, Sir Virgil Naz St, Port Louis, has applied to the Honourable Attorney General for leave to change his names **Nashvin Kumar** into those of **Muhammad Umar**, so that in the future, he shall bear the names and surname of **Muhammad Umar SALABEE**.

Objections, if any, should be filed in the Registry of the office of the Attorney General within a period of **28 days** as from the last date of publication of the said notice in the papers.

Dated this 16th day of July 2024.

Nashvin Kumar SALABEE

Applicant

Manchester United demande 40 m£ pour vendre Scott Mc Tominay aux Spurs et abandonner l'intérêt de Matthijs De Ligt

Le milieu de terrain de Manchester United, Scott McTominay, est recherché par Tottenham, mais ils devront payer 40 millions de livres sterling s'ils souhaitent recruter l'international écossais. Ailleurs, les Diables rouges ne sont plus intéressés par le défenseur du Bayern Munich Matthijs de Ligt après la capture de Leny Yoro, et Brentford a baissé son prix demandé pour l'attaquant vedette Ivan Toney à moins de 50 millions de livres sterling.

Tottenham Hotspur est intéressé par la signature du milieu de terrain de Manchester United Scott McTominay – mais ils devront payer « au moins » 40 millions de livres sterling pour acquérir ses services.

Le Sun affirme que l'équipe d'Erik ten Hag souhaite vendre des joueurs pour « aider à équilibrer les comptes » suite à l'arrivée de Joshua Zirkzee de Bologne et de Leny Yoro de Lille.

"Manchester United veut au moins 40 millions de livres sterling avant même d'envisager de vendre Scott McTominay", écrit The Sun.

« SunSport peut révéler que Tottenham suit désormais l'international écossais.

« Leurs rivaux londoniens, Fulham, se sont déjà vu refuser une offre pour le joueur.

"Mais d'autres offres sont attendues pour McTominay, 27 ans, qui devra peut-être être vendu par United pour aider à équilibrer les comptes - et soutenir une frénésie de dépenses prévue pour l'été.

« Et ils veulent maintenant 40 millions



de livres sterling pour McTominay après avoir exigé seulement 30 millions de livres sterling des prétendants l'année dernière.

Des sources proches des Diables Rouges disent qu'Erik Ten Hag souhaite garder l'Écossais.

"Mais il n'est pas considéré comme un titulaire en équipe première, ce qui pourrait l'amener à franchir la prochaine étape de sa carrière.

"Il y a un intérêt de l'étranger, les géants turcs Galatasaray confirmant qu'ils souhaitent débarquer McTominay."

Man Utd abandonné son intérêt pour de Ligt

Manchester United va abandonner son intérêt pour Matthijs de Ligt suite à l'arrivée de Leny Yoro, affirme le Mirror.

Les Red Devils ont annoncé jeudi la signature de Yoro dans le cadre d'un accord estimé à 52 millions de livres sterling.

Le média estime qu'il n'y aura plus de signatures défensives sans départ.

"Manchester United devrait s'intéresser à Matthijs de Ligt une fois qu'il aura scellé la capture du prodige lillois Leny Yoro... à moins qu'il n'y ait des ventes défensives", lit-on dans l'article.

"Avec un budget de transfert limité, certains se demandent si l'arrivée de Yoro mettra un terme à la poursuite de De Ligt par United - et il semble que cela pourrait bien être le cas.

« Manchester United a abordé l'été avec l'intention de se renforcer en défense centrale et De Ligt, 24 ans, a été identifié comme une cible prioritaire aux côtés de

Yoro.

"Cependant, United cherche maintenant à poursuivre son renforcement dans d'autres domaines après avoir débarqué la star de France des moins de 21 ans - mettant ainsi en attente tout mouvement pour l'homme du Bayern Munich. Cela ne veut pas dire pour autant qu'ils ne reviendront pas ; United pourrait apporter d'autres changements en défense si les joueurs peuvent être transférés, et ils restent des admirateurs de l'ancien homme de l'Ajax.

Brentford baisse le prix demandé pour Toney

Brentford a baissé son prix demandé pour Ivan Toney à moins de 50 millions de livres sterling « en raison d'un manque d'intérêt ».

C'est selon The Sun, qui affirme que Manchester United, Arsenal et Chelsea ne sont plus intéressés par la signature de l'international anglais.

"Cela laisse Tottenham et West Ham comme ses prétendants les plus probables", poursuit l'article.

« Brentford avait espéré créer une vente aux enchères pour Toney après son retour d'une interdiction de jeu de huit mois en janvier et avoir initialement lancé des offres dépassant 80 millions de livres sterling.

"Mais il n'y a eu aucune offre à Toney lors du mercato hivernal et le club a été surpris du manque d'intérêt cet été.

"Arsenal n'a pas la priorité de recruter un attaquant cet été, Chelsea pense que Toney est trop vieux et United a recruté l'attaquant néerlandais Joshua Zirkzee de Bologne pour 36,5 millions de livres sterling."

West Ham entre dans la course pour Aaron Wan-Bissaka alors que Manchester United se prépare à vendre le défenseur

West Ham a rejoint la course pour l'arrière latéral de Manchester United Aaron Wan-Bissaka alors qu'ils intensifient leurs plans de transfert pour renforcer davantage leur défense.

Les Hammers ont déjà signé Max Kilman des Wolves pour 40 millions de livres sterling et ont conclu un accord de prêt pour le défenseur central niçois Jean-Clair Todibo.

West Ham a cependant du travail à faire sur la signature de Todibo, car ils n'ont pas encore convenu de conditions personnelles avec le défenseur et des rapports dans sa France natale indiquent qu'il souhaite rejoindre la Juventus.

Si Todibo déménage à West Ham, il arrivera en prêt, mais l'accord aura la possibilité de devenir permanent l'été prochain pour environ 27 millions de livres sterling.

Renforcer leur défense est une priorité pour West Ham et ils sont à la recherche d'un nouvel arrière droit après le départ de Ben Johnson pour Ipswich.

Les Hammers s'intéressent à Kyle Walker-Peters de Southampton, mais Wan-Bissaka est également une autre cible.

Le joueur de 26 ans est dans la dernière année de son contrat à United et ils sont prêts à tirer profit de lui cet été.

Wan-Bissaka suscite l'intérêt des clubs turcs, mais les équipes de Premier League devraient désormais entrer dans la course.

L'arrière droit a rejoint United en 2019 en provenance de Crystal Palace pour un contrat d'une valeur de 50 millions de livres sterling, mais il a glissé dans la hiérarchie et veut plus de football en équipe première.

West Ham cherche également à renforcer son attaque et s'intéresse à l'ailier d'Arsenal Reiss Nelson, qui pourrait être disponible pour environ 15 à 20 millions de livres sterling.

Le joueur de 24 ans, issu de l'académie d'Arsenal, est prêt à déménager cet été si la bonne offre se présente. Nelson a trouvé des chances limitées chez les Gunners et il n'a fait qu'un seul départ en Premier League la saison dernière.



Arsenal est proche d'un accord total pour Riccardo Calafiori

Arsenal touche au but. Candidat déclaré depuis plusieurs semaines pour accueillir Riccardo Calafiori, le club londonien est en passe de réaliser un très joli coup sur le mercato estival. Selon les dernières informations de Sky Italia, les Gunners vont prochainement accueillir le défenseur italien de 22 ans.

A ctuellement lié à Bologne jusqu'en juin 2027, l'international transalpin (5 sélections) s'apprête à poser ses valises à Londres où il s'engagera jusqu'en 2029. Si les derniers bonus et pourcentages sont en cours de discussion, un accord total est proche d'être trouvé. Une opération qui devrait par ailleurs coûter 50 millions d'euros aux pensionnaires de l'Emirates Stadium.



Adrien Rabiot, la liberté de changer

Officiellement libre depuis le 30 juin après cinq ans passés à la Juve, Adrien Rabiot (29 ans) est désormais en quête du prochain grand challenge de sa carrière. Toujours en gardant la main sur son futur, quitte à ne pas plaire à tout le monde.

C'est assez rare dans le football professionnel, en 2024, de voir un cador européen perdre un élément central de son effectif gratuitement, qui plus est dans la force de l'âge à 29 ans. Certains objecteront en avançant le cas de figure Kylian Mbappé. Qui, il est vrai, coche pas mal de cases dans le domaine de la prolongation manquée. Reste que la mine déconfite de Cristiano Giuntoli, le boss du sportif de la Juve, lors de la conférence de presse de présentation de Thiago Motta le 18 juillet dernier, en disait long sur ce que ça fait de perdre un bras de fer. Les quelques mots du DS bianconero au sujet d'Adrien Rabiot, encore plus : « Je tenais à remercier Rabiot dont le contrat expirait le 30 juin dernier et à qui nous souhaitons tous un bel avenir professionnel et autre. Merci. » Dix secondes de remerciements glaciaux pour un vice-capitaine qui a passé cinq saisons sous les couleurs de la Vieille Dame. Pas vraiment l'idée que l'on se fait d'un hommage mémorable, surtout que dans la tête de certains anciens joueurs italiens – qui n'ont rien à voir avec la Juve comme Fulvio Collovati –, Rabiot appartient déjà au passé : « Je ne regrette pas du tout Rabiot. Un type qui demande plus de 7,5 millions à la Juve, elle a raison de le laisser partir. Je suis très sec et critique à ce sujet : pas question ! Rabiot n'est pas un joueur qui fait un bond en qualité, il l'a montré ces dernières années. C'est bien que la Juve l'ait remercié. Et qu'elle n'accepte plus le chantage de certains joueurs. » Certains de ces mots, Rabiot les avait déjà entendus au moment de mettre un point final au premier chapitre parisien de sa carrière. Comme s'il était écrit que sa façon de voir les choses ne correspondrait jamais avec les prérequis du haut niveau actuel, où décider soi-même de son prochain point de chute est devenu



un luxe que peu peuvent réellement s'offrir.

Libre comme l'air

Si le désarroi de la Juve sur le cas Rabiot peut se comprendre, il ne faut quand même pas oublier plusieurs paramètres. Le premier, et certainement le plus important, est qu'absolument rien n'obligeait le Duc à rester du côté de Turin après cinq ans, 212 matchs, un Scudetto, deux Coppa Italia et une Supercoupe d'Italie glanées sur le pré. Ensuite, il ne faut pas oublier que la Juve a récupéré Rabiot comme elle le voit partir aujourd'hui : libre, sans aucune indemnité de transfert entrante ou sortante à l'horizon. Forcément, c'est un coup dur pour les comptables du club turinois qui auraient certainement bien aimé – à défaut de pouvoir le garder, ce qui était quand même l'objectif numéro un du club – au moins toucher un gros chèque en cas de départ du Titi Parisien. Mais c'est une logique que l'on peut aisément aussi entendre du côté du joueur, qui à 29 ans, est en droit de rêver d'un nouveau challenge, dans un autre pays, dans des écuries historiques ou de premier rang.

Par exemple à Manchester United ou encore au Real Madrid, où son nom revient avec insistance ces dernières semaines avec, au-delà du sportif, à la clef des émoluments en adéquation avec ses

espérances italiennes déçues. Il ne faut pas se voiler la face : au cœur d'un marché mondial totalement déréglé, où avec les 7,5 millions d'euros par an qu'il demande, Rabiot ne serait par exemple que le huitième salaire du PSG ou le neuvième de Manchester United, il faut accepter que le romantisme ne soit plus qu'un enfumage dans les hautes sphères du foot mondial. Il n'existe plus, et Rabiot est mieux placé que quiconque pour le savoir.

« Je me sens en pleine possession de mes moyens et il sera important de faire le bon choix »

Son histoire personnelle à Paris l'a montré : à 19 ans, il avait été mis au placard trois mois par le PSG afin de le pousser à prolonger à Paris. Chose qu'il avait faite, certainement par amour, mais aussi parce qu'à cet âge-là, on n'a pas forcément la force de dire non. Un mode opératoire qui s'était répété quatre ans et demi plus tard, où là aussi, Adrien Rabiot a passé six mois à l'écart du groupe parisien avant finalement « d'acheter sa liberté », cette fois, comme le disait alors son agent et maman Véronique Rabiot au micro de RTL. Un combat que Rabiot a toujours mené, même dans son adolescence lorsqu'il évoluait encore à Créteil. Son coach de l'époque avait également dû sortir le petit

numéro 10 cristolien pour sa dernière au bout de dix minutes, sur ordre du directeur sportif, car Rabiot ne voulait pas signer de nouvelle licence comme le révélait So Foot en 2019. Pourquoi ? Parce que déjà, à cet âge-là, la France entière et Manchester City le voulaient. Alors ? Alors c'est peut-être aussi pour ça que Rabiot est tant attaché à se montrer dur dans les négociations, à vouloir garder la main sur l'étape d'après. Car depuis toujours, aussi, Adrien sait qu'il fait partie de ceux qui ont les armes pour toujours choisir.

Sa régularité parle pour lui : avec près de 500 matchs pros, un profil qui a parfois pu frustrer, mais qui a toujours été loué par ses coachs allant de Carlo Ancelotti à Didier Deschamps, il justifie d'une expérience qui l'autorise d'une certaine manière à rester le maître du jeu. Et à ne jamais faire comme les autres. Comme en 2018, où il s'était fendu d'une lettre pour expliquer à Deschamps qu'il ne souhaitait pas être réserviste pour le Mondial russe. Ou encore fin mai, quand une grande partie du peuple bianconero se félicitait du départ de Max Allegri, Rabiot, lui, saluait personnellement son ex-technicien en le gratifiant d'un « On se souviendra de toi comme l'un des entraîneurs les plus victorieux de l'histoire de la Juve. Tu méritais des adieux différents, merci pour tout Mister et bonne chance pour la suite ». Libre, toujours, Rabiot l'a prouvé qu'il l'était une nouvelle fois au début de l'Euro lorsqu'il était interrogé sur son avenir : « Je ne suis pas pressé de prendre une décision. Je vais devoir bien réfléchir puisque j'arrive aussi à un âge important de ma carrière, je me sens bien. Je me sens en pleine possession de mes moyens et il sera important de faire le bon choix. » En ce qui concerne la suite justement, l'homme aux 48 sélections avec les Bleus aura une multitude d'options. Car outre les Merengues et les Red Devils, l'AC Milan serait également dans la course selon Tuttosport, tout comme Arsenal, Newcastle et Liverpool, à en croire les médias anglais. Le choix du roi diront certains, qui se transformeront, quel que soit le point de chute, en choix du Duc.

Mercato

Kevin De Bruyne aurait un accord surprenant pour quitter Manchester City cet été

De quoi sera fait l'avenir de Kevin De Bruyne la saison prochaine ? Et si le stratège belge quittait Manchester City cet été ? C'est une option à ne pas écarter selon les derniers échos de la presse espagnole.

En effet, à en croire les informations du média AS, le milieu de terrain des Citizens aurait un accord personnel avec le club saoudien d'Al-Ittihad. Toutefois, le club saoudien doit négocier avec les Skyblues pour espérer enrôler le chef d'orchestre.

Sous contrat jusqu'en juin 2025

L'avenir de Kevin De Bruyne à Manchester City est encore flou. Le joueur de 33 ans n'est pas sûr de continuer l'aventure en Premier League la saison prochaine. L'Arabie Saoudite lui fait les yeux doux depuis plusieurs mois.

Un accord aurait même été trouvé avec le club d'Al Ittihad. Mais rien n'est joué. Le club saoudien devra convaincre Man City s'il veut signer le champion belge qui est actuellement sous contrat avec les champions d'Angleterre jusqu'en 2025. Un départ cet été éviterait un départ libre l'été prochain. Affaire à suivre...



Arijanet Muric arrive à Ipswich Town

Le gardien du Kosovo, Arijanet Muriq, a été officialisé en tant que joueur d'Ipswich Town en Premier League d'Angleterre.

Ipswich Town a payé 10 millions d'euros à Burnley pour les services du joueur de 25 ans.

Muric a signé un contrat de quatre ans avec l'équipe nouvellement ajoutée à l'élite

anglaise.

Muric a disputé dix matches de Premier League. Il a réalisé de bonnes performances la saison dernière, même s'il n'a pas réussi à survivre dans l'élite anglaise avec Burnley.

Il aura cependant à nouveau l'occasion d'afficher ses valeurs dans l'un des championnats les plus forts d'Europe.